



**AREMSA TOMA MEDIDAS PARA MANTENER EL
SERVICIO DE AUTOBUSES URBANOS A PESAR DE LA
HUELGA DE TRANSPORTES**

**Las restricciones de combustible han hecho necesario ajustar los servicios de las
tres líneas**

Jesús Corrales, teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal Aremsa, encargada de la gestión del servicio de transporte urbano, ha informado de las medidas adoptadas para garantizar el citado servicio, ante la huelga de transportes que tanto está afectando al suministro de combustible. Los nuevos horarios, puestos en marcha desde el pasado sábado 7 de junio y que se prolongarán en función de lo que dure la huelga, se han colocado en todas las paradas y dentro de los propios autobuses.

Las dificultades para repostar combustible que están padeciendo los autobuses, es la que ha llevado a Aremsa a tomar estas medidas y restricciones, que no obstante sirven para garantizar el servicio en horas punta y para afectar lo menos posible a sus usuarios mayoritarios, como son estudiantes y trabajadores. En definitiva, se han procurado soluciones adaptadas a las peculiaridades de los usuarios de cada línea.

En el caso de la Línea 1 de conexión entre el casco histórico y las barriadas se ha pasado de dos autobuses a un único autobús en servicio con una frecuencia de paso de 40 minutos. Así, el horario de esta línea que parte de la parada de la calle Veracruz dará comienzo los días laborables a las 07:10 de la mañana, mientras que los fines de semana y festivos lo hará a las 08:30 horas, prolongándose en cualquier caso hasta las 22:05 horas.

La Línea 2 de conexión entre el centro de la localidad y Punta Candor tendrá cortes del servicio intermitentes y que se producirán de 11:00 a 11:30, de 13:00 a 13:30, de 16:00 a 16:30, de 18:30 a 19:00 y de 21:30 a 22:00 en la que realizará su último trayecto. En el caso de la Línea 2 la salida está establecida en la avenida San Fernando en donde los días laborables el servicio comenzará a las 07:30 horas y los festivos y fines de semana a las 08:30 horas.

Por último, la Línea 3 de conexión con el complejo turístico y residencial de Costa Ballena mantendrá su servicio con tres recorridos o trayectorias menos, es decir se suprime el viaje que se realiza entre las 10:55 y las 12:05, el de 15:35 a 16:45 y el de 20:30 a 21:40 horas. El servicio dará comienzo desde la parada de la plaza Jesús Nazareno a partir de las 07:10 horas hasta las 21:40, hora del último viaje y en la parada de Costa Ballena situada en la avenida Juan Carlos I, junto al centro comercial Los Olivos, la primera salida será a las 07:45 y la última a las 22:15 horas. Igualmente, se han establecido dos paradas de 15 minutos, una entre las 9:30 y las 09:45 y otra entre las 19:05 y las 19:20 horas.

Rota, 13 de Junio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es